



Cádiz, 20 de abril de 2016

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 1,4 MILLONES A LA AMPLIACIÓN DEL CEIP BLANCA DE LOS RÍOS DE ALGECIRAS Y LA REFORMA DEL IES COLUMELA DE CÁDIZ

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita las obras de ampliación del colegio Blanca de los Ríos de Algeciras, que permitirán la retirada de seis aulas prefabricadas, y la reforma del instituto Columela de Cádiz capital, que se centrará en la reparación de deficiencias en cubiertas y fachada

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Blanca de los Ríos de la zona de San Bernabé, en Algeciras, y la reforma del Instituto de Educación Secundaria (IES) Columela de Cádiz capital. Ambas actuaciones cuentan con un presupuesto conjunto de 1.385.706,18 euros.

En el colegio Blanca de los Ríos de Algeciras, los trabajos supondrán dotar al centro, que actualmente es de dos líneas, de un grupo más por cada nivel educativo, conformándose así como un C3. Para ello, se adaptarán como aulas de Infantil tres aulas destinadas actualmente a Primaria, a las que se incorporarán aseos. Asimismo, se construirán nueve aulas de Primaria, dos aulas de pequeño grupo y un aula taller de música. También mejorarán los espacios exteriores, ya que se dotará al centro de una nueva pista deportiva.

De este modo, el colegio Blanca de los Ríos pasará a contar con 675 plazas escolares, lo que permitirá la retirada de los tres módulos de aulas prefabricadas (con dos aulas cada uno) que están actualmente en uso en el centro. Esta actuación cuenta con un presupuesto de 1.172.895,51 euros y un plazo previsto de ejecución de doce meses.

En el instituto Columela de Cádiz, la intervención consistirá en la corrección de diversas incidencias detectadas en el centro. Así, se llevará a cabo la reparación de elementos de la fachada, de la montera de cubierta y de la escalera metálica de acceso a la misma, así como la reposición de elementos de cubrición. Esta intervención, que cuenta con un presupuesto de 212.810,67 euros y tiene un plazo de ejecución previsto de tres meses, beneficiará a los 385 alumnos y alumnas matriculados en el centro actualmente.

Estas actuaciones están incluidas en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.